



Pourquoi l'éléphant a un long nez

DANS le même temps que le léopard était avec la tortue, la gazelle est survenue et, quand elle a vu le corps du léopard complètement changé, elle a fait appeler tous les autres animaux par curiosité. L'éléphant arriva en courant et, dès qu'il vit cela, il demanda à la tortue de lui faire un beau corps, car l'éléphant avait alors un corps blanc et une tête comme celle de la vache. Alors, la tortue prit de la terre noire, le frotta avec cette terre, puis elle prit les lèvres de l'éléphant et tira, tira de toutes ses forces. Et les lèvres devinrent très longues et elle lui mit deux grandes dents très lourdes, puisque sa tête doit regarder à terre. Ces deux dents-là, on les appelle encore de l'ivoire.

Mais l'éléphant voit son corps devenir laid et, sa tête n'étant plus comme avant, il demande à la tortue pourquoi elle l'a arrangé ainsi. Celle-ci lui répond :

— Lorsque je suis tombée dans le trou, vous avez refusé de me sauver et vous m'avez écrasée avec vos pattes, voulant me faire mourir.

Alors la tortue, ayant dit cela, s'enfuit et alla se cacher dans une enveloppe très solide et dure comme la pierre, pour se défendre contre ses ennemis.